

Je suis la résurrection et la Vie !
Celui qui croit en moi, ne mourra jamais !
Crois-tu cela ?
Oui, Seigneur, tu es le Messie,
le Fils du Dieu vivant !



SOUVENEZ-VOUS DANS VOS PRIERES

de l'âme de

MONSIEUR

JEAN-BAPTISTE DOOMS

veuf de Dame

YVONNE WAYEMBERGH

INVALIDE DE GUERRE 1940-1945

né à Saint-Pierre-Capelle le 11 mars 1916 et
décédé en l'Hôpital de la Madeleine à Ath
le 27 mars 1994, muni des Secours de la
Religion.

Yvonne WAYEMBERGH,

Les familles DOOMS, WAYEMBERGH,

PATERNOSTER et BORREMANS,

vous remercient des marques de sympathie que
vous leur témoignez à l'occasion du deuil qui
vient de les frapper.

Dans la Pâque du Seigneur, Jean-Baptiste est
arrivé auprès de Dieu pour la joie éternelle.
Lui qui avait un si grand cœur pour les autres
est envahi par l'Amour de Dieu.
Invalide de guerre, Ami sincère, Homme simple
et vrai, il laisse dans nos cœurs un souvenir
impérissable de bonté pour lequel
nous ne pourrons jamais assez dire « Merci ! »
Son courage dans les épreuves
sera pour nous un exemple.
Qu'il veille sur tous ceux qu'il a aimés.

Chère épouse, famille et amis bien-aimés,
Pour nous tous la séparation est dure mais nous
resterons unis, parce que nous avons toujours
partagé les mêmes sentiments. Restez fidèles
à notre affection. Je ne saurai jamais exprimer
suffisamment ma reconnaissance pour les bons
soins et l'affection dont vous m'avez entouré :
que Dieu soit votre récompense !

La prière unit les âmes par delà la tombe.

Marcq, le lundi 4 avril 1994.

.....
Repr. d'imprim. Mme Grisez, 1541 Herne